

Fecha: 19-08-2025 Pág.: 1 126.654 Tiraje: Cm2: 405,0 VPE: \$5.319.475 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Daba instrucciones y llevaba alimentos a los captores: En prisión preventiva queda segundo detenido por plagio de exedil de Título:



RESERVA.— La audiencia de ayer se realizó a puertas cerradas, prohibiendo el ingreso de prensa y familiares del imputado. En la imagen, el primer detenido en el caso,

Sería miembro de la facción del Tren de Aragua, Los Mapaches

Daba instrucciones y llevaba alimentos a los captores: En prisión preventiva queda segundo detenido por plagio de exedil de Macul

Desde el Ministerio Público, confirmaron que hay un hombre y una mujer que se encuentran con órdenes de detención pendientes, los cuales se sumarían a los dos que ya han sido arrestados.

Leyendo la Biblia y con preocupación en sus rostros, así, cercanos y fa-miliares de Yonaikel Marcano Villa-rroel (34) esperaban los resultados de su audiencia, afuera de la sala; mientras que en su interior, Ernesto González, fiscal del Equipo de Cri-men Organizado y Homicidios (ECOH), formalizaba al hombre ve-

nezolano a puertas cerradas, tras de-cretarse la reserva del proceso. El rol de Marcano en el plagio del exalcalde de Macul, Gonzalo Montoya, el pasado 26 de junio, consistía en darles instrucciones a los captores de las acciones que debían llevar a cabo y entregarles alimentos.

Sobre sus antecedentes penales previos, el portal del Poder Judicial arroja que en marzo de este año fue

detenido por hurto simple

Ayer, quedó en prisión preventi-va, tras imputársele el delito de se-cuestro extorsivo. El plazo de inves-tigación de este caso se mantuvo en 120 días, como se fijó luego de la de-tención del primer implicado estención del primer implicado en el

Primer arrestado tenía equi-

paje listo para huir al sur El arresto de Marcano se suma al de otro connacional, ambos estaban en situación irregular. Se trata de Israel Useche Galue (18). El 4 de ju-Israel Useche Galue (18). El 4 de julio, cuando fue arrestado, el jefe de la Brigada Investigaciones Policia-les Especiales (BIPE) de la PDI, Hassel Barrientos, confirmó que el hombre pretendía escapar al sur del país y que fue hallado con su equipaje listo.

Por su parte, Useche tenía una causa anterior por el ocultamiento de placa patente, el pasado 27 de marzo. En esa oportunidad, quedó bajo arraigo nacional y firma mensual, cautelares que fueron suspendidas luego que no se perseverara la inves-tigación en su contra, según informa-ción judicial.

El persecutor Ernesto Hernández

El persecutor Ernesto Hernandez dijo que los detenidos y los dos imputados con orden de detención serían miembros de Los Mapaches, facción del Tren de Aragua.

"Hay cuatro personas identificadas, dos de ellas ya están privadas de libertad, ya fueron formalizadas, están siendo investigadas por este ilícitoy, además, hay dos personas que se equentra con corden de detención. encuentran con orden de detención. un hombre y una mujer, que la poli-cía está trabajando para efectos de

poder ubicarlas", explicó a la salida de la audiencia el fiscal González, quien añadió que todos son de nacio-nalidad venezolana.

■ Vinculación con "casa de cautiverio" allanada en Renca El martes de la semana pasada, funcionarios de la PDI allanaron una vivienda que era usada como "casa de cautiverio" en Renca. Al interior del immueble se encontraron restos de cautes estre elementar en restos elementar elementar en restos elementar elemen de sangre y otros elementos, que per-mitieron determinar que en ese lugar se mantuvo a Montoya retenido por alrededor de tres días.

Además, se detuvo a una pareja de chilenos, los cuales habrían facilitado la residencia para estos fines. Se realizan diligencias en la causa para determinar si mantienen un vínculo directo con el secuestro del exalcalde.

